

Trading Update - premier trimestre 2025

Un trimestre solide avec une croissance du chiffre d'affaires et de la rentabilité opérationnelle

Bruxelles, le 8 mai 2025, 08h00 CEST – Titan SA (« TITC » sur Euronext Bruxelles, Euronext Paris et ATHEX) annonce ses résultats financiers résumés pour le premier trimestre 2025.

Faits marquants du premier trimestre 2025

- Début d'année positif avec du chiffre d'affaires en hausse de 2,4% à 638,4 millions d'euros, grâce à des prix fermes, à des volumes soutenus dans le ciment et à la croissance des volumes des autres produits de base, malgré des conditions météorologiques difficiles aux États-Unis et en Europe du Sud-Est.
- Forte croissance de l'EBITDA de 11,7%, atteignant 122,6 millions d'euros, grâce à une performance soutenue sur les marchés des États-Unis, de la Grèce et de l'Égypte, et grâce à des investissements permettant de réaliser des gains d'efficacité opérationnelle.
- Le bénéfice avant impôts a augmenté de 2,9% pour atteindre 66,6 millions d'euros, tandis que le bénéfice net après impôts et intérêts minoritaires (NPAT) attribuable aux actionnaires a diminué en raison de 4,2 millions d'euros de revenus attribuables aux actionnaires minoritaires de Titan America et de 7 millions d'euros de coûts fiscaux supplémentaires.
- Le levier d'endettement se situe à un niveau bas de 0,5x l'EBITDA, renforcé par le produit de l'introduction en bourse aux États-Unis.
- L'introduction en bourse de Titan America SA a été réalisée en février sur NYSE, avec un produit brut de 393 millions de dollars américains et une participation minoritaire de 13,3% dans Titan America SA
- L'acquisition d'une carrière de granulats en Grèce a été finalisée en avril 2025 et un nouveau partenariat pour des matériaux cimentaires supplémentaires a été formé en Inde.
- La cession de 75% d' Adocim dans l'est de la Turquie devrait être finalisée au cours de l'été 2025.
- Le conseil d'administration a approuvé un nouveau programme de rachat d'actions de 10 millions d'euros qui débutera en juillet. Le dividende de 3,00 euros par action qui sera versé le 3 juillet 2025 (y compris un dividende ad hoc de 2,00 euros) sera approuvé lors de l'Assemblée Générale Annuelle.
- L'Assemblée Générale Extraordinaire a approuvé le changement de nom de « Titan Cement International SA » en « Titan SA » et le domaine web en « titanmaterials.com », soulignant le rythme rapide de l'exécution de la Stratégie 2026 et une nouvelle identité visuelle avec un nouvel objectif et des valeurs rafraîchies, comme annoncé en 2024.
- Reconnaissance pour la 2^e année consécutive comme l'un des leaders européens en matière de climat « Europe's Climate Leaders » (liste de la 5^e édition du FT).
- Nous restons prudemment optimistes pour le reste de l'année malgré les incertitudes macroéconomiques mondiales, car notre présence sur des marchés à forte croissance favorise le maintien de l'expansion du chiffre d'affaires et l'augmentation de la marge d'EBITDA.

Groupe TITAN - Rétrospective du premier trimestre

Au premier trimestre 2025, le chiffre d'affaires du Groupe a enregistré une solide progression, soutenues par des prix fermes dans toutes les régions, tandis que des hausses de prix ont été appliquées sur certains de nos marchés. La demande pour les produits en aval du Groupe a continué d'afficher une forte dynamique, avec une croissance de 18% pour les granulats et de 6% pour le béton prêt à l'emploi, tandis que les ventes de ciment ont bien résisté, restant stables par rapport à l'année précédente. Les conditions météorologiques difficiles observées aux États-Unis et en Europe du Sud-Est pendant la majeure partie du trimestre ont certes pénalisé les volumes dans ces régions. Toutefois, les forts résultats enregistrés en Grèce ainsi que la hausse significative des exportations de ciment depuis l'Égypte ont atténué ces effets au niveau du Groupe. Au cours d'un trimestre traditionnellement faible pour le secteur, le chiffre d'affaires a augmenté de 2,4% par rapport au premier trimestre 2024, pour s'établir à 638,4 millions d'euros. Grâce à des gains d'efficacité opérationnelle, l'EBITDA a progressé de 11,7% en glissement annuel, à 122,6 millions d'euros, avec une croissance dans toutes les régions sauf l'Europe du Sud-Est. L'EBITDA du Groupe a été favorablement impacté par les solides performances enregistrées en Grèce et aux États-Unis. La rentabilité en Grèce a bénéficié de l'augmentation de la demande en volume et des prix, tandis qu'aux États-Unis, la discipline opérationnelle et la finalisation de certains investissements stratégiques clés, ainsi que les différences de calendrier des arrêts de maintenance, ont contribué à l'expansion des marges et à l'amélioration de la rentabilité. La performances en Europe du Sud-Est a enregistré une baisse en glissement annuel en raison de conditions météorologiques défavorables et de l'impact d'une base de comparaison élevée l'année précédente en raison d'un hiver exceptionnellement doux au premier trimestre 2024. Dans la région de la Méditerranée orientale, l'Égypte a opéré un redressement qui s'est traduit à la fois par une amélioration des volumes sur le marché intérieur et par une progression des exportations. Le bénéfice avant impôts a augmenté de 2,9%, malgré la hausse des coûts d'amortissement et des coûts liés à l'hyperinflation. Le bénéfice net après impôts et intérêts des minoritaires (NPAT) a baissé de 8,7 millions d'euros, sous l'effet de l'augmentation des revenus minoritaires en Titan America et d'impôts nettement plus élevés en Méditerranée orientale.

<i>En millions d'euros, sauf indication contraire</i>	T1 2025	T1 2024	Variation %
Chiffre d'affaires	638,4	623,7	2,4%
EBITDA	122,6	109,8	11,7%
Bénéfice avant impôts	66,6	64,8	2,9%
Bénéfice net après impôts et intérêts minoritaires	43,7	52,4	-16,6%
CapEx	52,5	52,5	

Les dépenses d'investissement sont restées élevées, au même niveau que l'année dernière à 52,5 millions d'euros, pour un autre trimestre, grâce à nos investissements continus dans la durabilité, notamment nos efforts ciblés pour accroître l'utilisation de sources d'énergie renouvelables dans toutes nos régions, intégrer des matériaux cimentaires et de substitution dans notre chaîne d'approvisionnement et préparer le projet de capture et stockage du carbone (CCS) en Grèce, et ce, tout en franchissant des étapes importantes. En février 2025, nous avons annoncé la constitution d'une joint-venture en Inde axée sur l'approvisionnement, la transformation, la commercialisation et la distribution à l'échelle mondiale de matériaux cimentaires supplémentaires (SCMs). Puis nous avons annoncé, en avril 2025, l'acquisition d'une nouvelle carrière de granulats en Thessalie, dans la région de Grèce centrale, élargissant ainsi notre base de réserves. Cette opération succède à l'acquisition en 2024 d'une carrière de granulats en Attique, ainsi qu'à la finalisation d'un accord commercial à long terme dans le sud du Péloponnèse, lesquelles ont permis d'assurer des réserves supplémentaires.

Une étape majeure a été franchie au cours du dernier trimestre avec le succès de l'introduction en bourse de Titan America à la Bourse de New York (NYSE) en février 2025, laquelle a généré un produit brut total de 393 millions de dollars américains pour le Groupe. Au 11 mars 2025, le Groupe Titan détient 86,7% du total des actions ordinaires en circulation de Titan America. En février 2025, Titan a également annoncé la cession de sa participation de 75% dans Adocim, dans l'est de la Turquie, contre un produit en espèces de 87,5 millions de dollars américains. La

transaction devrait être finalisée comme prévu au cours de l'été 2025.

À compter du 5 mai 2025, et après approbation par l'Assemblée Générale Extraordinaire, « Titan Cement International SA », société mère du Groupe, a modifié sa dénomination sociale au profit de « Titan SA », adoptant ainsi un nom qui reflète mieux sa vision plus large et plus avant-gardiste, en accord avec son engagement en faveur du développement durable et de la proposition de produits et de solutions à valeur ajoutée pour un avenir durable. De plus, le nom de domaine de la Société a été changé pour devenir « www.titanmaterials.com ».

Pour le premier trimestre 2025, nous avons enregistré un flux de trésorerie d'exploitation disponible de 10 millions d'euros, tandis que la dette nette du Groupe s'élève à 280 millions d'euros à fin mars 2025, contre 622 millions d'euros à fin de l'année 2024, compte tenu des fonds levés lors de la récente introduction en bourse de Titan America. Une augmentation ad-hoc du dividende annuel de 2,00 euros par action, soit un dividende total de 3,00 euros par action, sera proposée à l'Assemblée Générale Annuelle qui se tient aujourd'hui, la date de paiement étant fixée au 3 juillet 2025. En outre, lors de sa réunion du 7 mai 2025, le Conseil d'administration a décidé de lancer un nouveau programme de rachat d'actions, pour une valeur totale pouvant aller jusqu'à 10 millions d'euros. Ce nouveau programme débutera après la fin du programme actuel, fin juin 2025, et devrait s'achever le 31 mars 2026.

Rétrospective du T1 2025 par région

	Chiffre d'affaires			EBITDA		
	T1 2025	T1 2024	% Variation	T1 2024	T1 2023	% Variation
<i>En millions d'euros, sauf indication contraire</i>						
États-Unis	372,5	370,6	0,5%	72,9	62,2	17,2%
Grèce et Europe occidentale	124,9	107,8	15,9%	19,4	12,7	53,2%
Europe du Sud-Est	82,6	90,7	-9,0%	21,6	32,0	-32,7%
Méditerranée orientale	58,4	54,6	6,9%	8,8	2,9	201,2%

États-Unis

Chiffre d'affaires



EBITDA



Au premier trimestre 2025, nos activités en Floride et dans la région Mid-Atlantic ont évolué de manière contrastée selon les segments de marché. Les prix sont restés stables dans les produits du ciment et des granulats, avec de légères hausses à un chiffre dans le segment du béton prêt à l'emploi. Les volumes de ciment et de béton prêt à l'emploi, en particulier au cours des deux premiers mois de l'année, ont continué de souffrir de conditions météorologiques défavorables qui, conjuguées à un ralentissement du secteur de la construction résidentielle - reflétant la prudence des consommateurs face à la hausse des taux d'intérêt et aux contraintes financières - , ont

amené la demande à se contracter légèrement. Les volumes de granulats ont toutefois crû au cours de ce trimestre, soutenus par des investissements dans l'augmentation de capacité en Floride. Le marché a été porté par une activité soutenue dans les projets d'infrastructures publiques, notamment grâce aux programmes d'investissements en cours, au niveau fédéral et des États, et à l'activité dans le secteur de la construction commerciale, qui ont bénéficié de fondamentaux solides dans les projets liés à l'industrie, aux centres de données, aux actifs énergétiques, et aux autres projets. La fermeté des prix, la croissance aux granulats, le calendrier des interruptions saisonnières pour maintenance dans notre usine en Floride et la mise en œuvre d'initiatives ciblées visant à améliorer l'efficacité dans les domaines de la logistique, de la réparation et de la maintenance, ont permis d'améliorer l'EBITDA au cours du trimestre, malgré les difficultés saisonnières liées aux conditions météorologiques.

Grèce et Europe occidentale

Chiffre d'affaires



EBITDA



Le marché a continué de bien évoluer en Grèce au premier trimestre de cette année. La demande intérieure a connu une croissance à deux chiffres, qui s'est également reflétée dans les volumes du Groupe, avec une progression solide de tous les produits. Des hausses de prix du ciment ont été appliquées avec succès en janvier afin de compenser la hausse des coûts de production et d'électricité observée ces dernières années. Tous les secteurs de la construction ont affiché de bons résultats, soutenant la demande : l'activité dans le segment résidentiel s'est poursuivie sans relâche, tout comme les investissements dans le secteur hôtelier, qui sont restés élevés à l'approche de la saison touristique 2025. Les infrastructures restent un moteur majeur de la demande, soutenant la croissance des ventes de granulats et de béton prêt à l'emploi. Les ventes à l'exportation vers nos terminaux d'Europe occidentale sont restées stables, tandis que celles vers les États-Unis ont diminué sous l'effet d'une moindre demande liée à des conditions météorologiques défavorables. Les taux de substitution thermique ont continué de progresser tant à l'usine d'Athènes, dont le nouveau précalcinateur fonctionne désormais à un niveau proche de sa capacité nominale, qu'à l'usine de Thessalonique, qui a bénéficié d'investissements similaires. La nouvelle unité de biomasse du Groupe à l'usine de Patras a également enregistré des performances satisfaisantes. La carrière de pouzzolane du Groupe à Yali nous a permis de convertir tout le ciment en vrac et en sacs destiné au marché grec en ciment CEM IV à faible teneur en CO₂, un produit avec un rapport clinker/ciment inférieur à 55%.

Europe du Sud-Est

Chiffre d'affaires



EBITDA



Le début de cette année a été marqué par des conditions météorologiques extrêmement défavorables dans les pays de l'Europe du Sud-Est. Après des températures historiquement élevées au premier trimestre 2024 et un hiver doux dans toute la région, l'activité au premier trimestre 2025 est revenue à un niveau plus normal pour la saison, enregistrant des volumes inférieurs à ceux de l'année dernière, mais dans la plupart des cas toujours supérieurs à ceux de 2023. De plus, dans ces conditions, certains marchés régionaux ont subi une pression accrue liée aux importations, conjuguée à la reprise de l'activité de certains concurrents locaux inactifs les années précédentes. Nous avons malgré tout réussi à maintenir les prix aux niveaux de 2024. Une flambée des coûts de l'électricité au cours des deux premiers mois a réduit les marges bénéficiaires. Malgré les conditions temporaires observées en début d'année, la dynamique globale des marchés reste largement inchangée. La demande est soutenue à la fois par l'activité de construction résidentielle et d'infrastructures et par le développement des réseaux de transport interrégionaux. Ces tendances devraient se poursuivre tout au long de l'année, en particulier avec le retour à des conditions météorologiques plus normales. Les investissements du Groupe en matière de développement durable ont continué à porter leurs fruits, avec une nouvelle augmentation des taux d'utilisation des combustibles alternatifs en Bulgarie à l'issue de la maintenance annuelle, un doublement de la consommation de ces combustibles en Macédoine du Nord et de nouveaux investissements en cours au Kosovo et en Serbie ; tous ces éléments se traduisent par des gains d'efficacité opérationnelle considérables.

Méditerranée orientale

Chiffre d'affaires



EBITDA



Dans la région de la Méditerranée orientale, la performance du premier trimestre est venue inverser la tendance observée l'année précédente. En Égypte, alors que l'environnement de marché était atone au premier trimestre 2024, la demande intérieure est repartie à la hausse cette année, principalement grâce aux projets privés. Avec le maintien des quotas de production, les prix intérieurs ont progressé tant en monnaie locale qu'en euros, tandis que les exportations ont augmenté de manière significative, accompagnées elles aussi de prix favorables. En Türkiye,

après une augmentation à deux chiffres des volumes permise par des conditions météorologiques exceptionnellement clémentes en 2024, la demande de ciment a reculé au premier trimestre de cette année, marqué par un certain retour à la normale des conditions météorologiques pour cette période. En conséquence, les volumes de consommation de ciment ont diminué tant sur le marché de Marmara que sur celui de Tokat, tandis que les exportations ont également fléchi par rapport à la même période en 2024. Les prix intérieurs ont continué de suivre l'inflation et ont progressé tant en termes locaux qu'en euros. Le 19 février, le Groupe a annoncé la cession de ses actifs cimentiers situés sur le marché de Tokat. La transaction devrait être finalisée au cours de l'été 2025. Au total, dans la région, malgré des volumes intérieurs en baisse par rapport à l'année dernière, les chiffres d'affaires et la rentabilité ont toutes deux augmenté au premier trimestre 2025.

Brésil (joint-venture)

La consommation intérieure de ciment a grimpé de 6% au premier trimestre 2025, sous l'effet de la reprise du marché du travail et de la hausse du revenu disponible. Le marché de l'immobilier s'est développé, galvanisé par la reprise de la construction dans le cadre du vaste programme de logements à prix abordable, et les prix se sont raffermis. Grâce à la croissance de la demande et des prix, l'EBITDA de notre joint-venture a augmenté de 42% pour atteindre 6,0 millions d'euros.

Perspectives

L'économie mondiale est actuellement en pleine mutation à la suite de l'escalade brutale des tensions commerciales qui a succédé à l'annonce de la hausse généralisée des droits de douane américains, tandis que les dernières prévisions pour le PIB mondial laissent entrevoir un ralentissement, avec des prévisions désormais fixées à 2,8% pour 2025. Le FMI table sur une incertitude croissante et une résilience plus fragile mais l'apaisement des tensions commerciales et l'adoption de mesures coordonnées pourraient contribuer à égayer les perspectives.

Aux États-Unis, tant que la politique économique restera instable, nous maintiendrons une approche prudemment optimiste dans nos perspectives. Compte tenu des fondamentaux économiques actuels, les conditions du marché à court terme laissent présager la poursuite du ralentissement de l'activité résidentielle, tandis que la demande stable liée aux investissements dans les infrastructures et la vigueur de certains segments commerciaux devraient assurer la résilience tout au long de l'année 2025. Nous surveillons toutefois de près les indicateurs économiques et les signaux du marché afin de pouvoir adapter rapidement notre stratégie et nos activités à l'évolution des fondamentaux économiques, tout en conservant une implantation solide sur les principaux marchés finaux et en réalisant des investissements ciblés pour croître conformément à notre plan stratégique.

L'économie grecque devrait connaître selon les projections une croissance d'environ 2,3% en 2025. Les investissements devraient être le principal moteur, soutenus par la poursuite du déploiement des fonds provenant du mécanisme de relance et de résilience (RRF) de l'UE. La Commission européenne prévoit une croissance des investissements proche de 9% en 2025, concentrée sur les projets d'infrastructure, d'énergie et de transformation numérique. La consommation privée devrait rester soutenue, grâce à la croissance des revenus réels, au recul du chômage et à des mesures budgétaires ciblées telles que l'augmentation des retraites et l'ajustement du salaire minimum. L'expansion du secteur de la construction devrait se poursuivre, sous l'impulsion de grands chantiers d'infrastructure, notamment dans les domaines de l'interconnexion énergétique et des transports, de la revitalisation urbaine et de la demande croissante de logements et d'espaces commerciaux.

Les perspectives économiques pour l'Europe du Sud-Est demeurent elles aussi prudemment optimistes, soutenues par la demande intérieure, les initiatives d'investissement et les réformes structurelles. La région affiche une trajectoire positive pour son économie en 2025, avec comme principaux pivots de croissance les investissements et la consommation. Le développement des infrastructures, notamment en vue de l'Expo 2027, et les projets énergétiques positionnent la Serbie comme un pôle régional de la construction, tandis qu'en Albanie, le secteur est porté par le développement des infrastructures touristiques et les projets de revitalisation urbaine. La poursuite des efforts d'intégration à l'UE devrait attirer les investissements directs étrangers (IDE) vers les secteurs des infrastructures et de l'énergie. Dans l'ensemble, le secteur de la construction devrait tirer profit des projets d'infrastructure, des initiatives énergétiques et des efforts d'intégration européenne, même si des défis tels que les incertitudes politiques et la conjoncture économique mondiale pourraient compromettre une croissance soutenue.

Les perspectives pour 2025 sont marquées par un optimisme prudent en Égypte, où l'économie reste confrontée à des difficultés. Le secteur de la construction est un facteur clé de la croissance économique, via les investissements massifs réalisés dans les infrastructures, notamment celles liées aux transports, à l'énergie et au logement. Le segment résidentiel profite des tensions démographiques et des tendances à l'urbanisation, tandis que les segments commercial et industriel sont stimulés par les partenariats public-privé et les IDE. Le fait que le pays devienne une véritable plateforme d'exportation pour la région voisine lui confère également un avantage certain dans le cadre de l'accélération des activités de reconstruction dans les pays voisins. Bien que l'économie turque soit confrontée à des défis liés à des conditions monétaires restrictives et à l'incertitude mondiale, le secteur de la construction continue de faire preuve de résilience. Si les investissements privés pourraient connaître une croissance modérée, les besoins liés à la reconstruction après le séisme devraient maintenir la demande aux niveaux de l'année précédente. Les performances à l'exportation du pays, qui s'appuient sur sa position géographique stratégique et ses infrastructures logistiques bien établies, devraient lui permettre de tirer largement parti des efforts de reconstruction déployés dans les pays voisins.

Dans un climat d'incertitude accrue, notre Groupe reste concentré sur ce qu'il fait le mieux : optimiser son efficacité opérationnelle, se développer sur des marchés stratégiques à forte valeur ajoutée, investir dans des technologies de production durables et stimuler l'innovation numérique. Nous prévoyons une amélioration des performances financières en 2025, à la faveur de la stabilité des volumes, de la fermeté des prix et d'une poursuite de l'expansion de la marge d'EBITDA. Les initiatives stratégiques que nous prenons dans le cadre de notre Stratégie 2026 continuent de renforcer notre résilience et notre potentiel de croissance, conformément à notre objectif fondamental, à savoir apporter une valeur durable à l'ensemble de nos actionnaires et parties prenantes.

Résumé du compte de résultat consolidé intermédiaire

	Pour le trimestre clos le 31/3	
	2025	2024
<i>(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)</i>		
Produits	638 367	623 667
Coût des ventes	-488 413	-486 066
Marge brute	149 954	137 601
Autres produits d'exploitation nets	1 344	1 195
Frais administratifs et de vente	-71 496	-66 505
Résultat avant pertes liées à une réduction de valeur du goodwill, charges financières nettes et impôts	79 802	72 291
<i>Plus-value monétaire nette dans les économies hyperinflationnistes</i>	1 454	3 149
<i>Charges/poduits financiers/financières</i>	-12 699	-11 074
<i>(Moins)/plus-value découlant des écarts de change</i>	-1 973	1 289
Charges financières nettes	-13 218	-6 636
Quote-part dans les résultats des entreprises associées et co-entreprises	39	-900
Bénéfice avant impôts	66 623	64 755
Impôts sur les résultats	-19 957	-12 980
Bénéfice après impôts	46 666	51 775
Attribuable aux :		
Actionnaires de la société mère	43 732	52 432
Participations ne donnant pas le contrôle (intérêts minoritaires)	2 934	-657
	46 666	51 775

Bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement (EBITDA)

	Pour le trimestre clos le 31/3	
	2025	2024
<i>(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)</i>		
Résultat avant pertes liées à une réduction de valeur du goodwill, charges financières nettes et impôts	79 802	72 291
Dotations aux amortissements	42 793	37 488
Bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement (EBITDA)	122 595	109 779

Résumé de l'état consolidé intermédiaire de la situation financière

<i>(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)</i>	31/3/2025	31/12/2024
Actif		
Immobilisations, immobilisations incorporelles et goodwill	2 154 688	2 195 902
Autres actifs non courants	138 073	136 142
Total actif non courant	2 292 761	2 332 044
Stocks	435 652	442 186
Créances, charges constatées d'avance et autres actifs courants	416 877	385 064
Trésorerie, équivalents de trésorerie et dépôt bancaire à terme	448 622	123 283
Total actif courant	1 301 151	950 533
Total Actif	3 593 912	3 282 577
Capitaux propres et passif		
Capitaux propres et réserves attribuables aux propriétaires de la société mère	2 040 814	1 787 064
Participations ne donnant pas le contrôle (intérêts minoritaires)	136 619	37 449
Total capitaux propres (a)	2 177 433	1 824 513
Emprunts et dettes locatives à long terme	664 084	662 196
Autres passifs non courants	255 343	258 336
Total passif non courant	919 427	920 532
Emprunts et dettes locatives à court terme	64 195	83 135
Autres passifs courants	432 857	454 397
Total passif courant	497 052	537 532
Total passif (b)	1 416 479	1 458 064
Total capitaux propres et passif (a)+(b)	3 593 912	3 282 577

Autres Mesures de Performance (APM)

Pour plus d'informations sur les mesures alternatives de performances présentées ci-dessus, veuillez-vous référer au [Rapport Annuel Intégré 2024 du Groupe Titan](#) (section « Glossaire », page 338).

Calendrier financier

30 juin 2025	Détachement du dividende
1 juillet 2025	Enregistrement du dividende
3 juillet 2025	Paiement du dividende
31 juillet 2025	Publication des résultats financiers du deuxième trimestre et du premier semestre 2025
6 novembre 2025	Publication des résultats financiers du troisième trimestre et des neuf premiers mois 2025

- Le présent communiqué de presse peut être consulté sur le site Internet de Titan SA à l'aide de ce lien : <https://ir.titan-cement.com>
- Pour de plus amples informations, veuillez contacter l'équipe chargée des Relations avec les Investisseurs au +30 210 2591 257
- Une conférence téléphonique destinée aux analystes sera organisée à 15h00 CEST, veuillez consulter le lien suivant : <https://87399.themediaframe.eu/links/titan250508.html>

AVERTISSEMENT : Le présent rapport peut contenir des déclarations prospectives. Les déclarations prospectives sont des déclarations concernant ou fondées sur les intentions, croyances ou attentes actuelles de notre direction concernant, entre autres, les résultats futurs des opérations du Groupe TITAN, sa situation financière, ses liquidités, ses perspectives, sa croissance, ses stratégies ou les évolutions de la filière dans laquelle il est actif. Par essence, les déclarations prospectives sont soumises à des risques, des incertitudes et des hypothèses qui pourraient amener les résultats réels ou les événements futurs à différer sensiblement de ceux qui sont exprimés ou sous-entendus dans ces déclarations. Ces risques, incertitudes et hypothèses pourraient avoir une incidence négative sur les résultats et les effets financiers des plans et des événements décrits dans le présent document. Les déclarations prospectives contenues dans le présent rapport concernant les tendances ou les activités actuelles ne doivent pas être considérées comme un rapport indiquant que ces tendances ou activités se poursuivront à l'avenir. Nous ne nous engageons pas à mettre à jour ou réviser les déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autres. Il convient de ne pas accorder une confiance excessive à ces déclarations prospectives, qui ne sont valables qu'à la date du présent rapport. Les informations contenues dans le présent rapport sont susceptibles d'être modifiées sans préavis. Aucune nouvelle déclaration ni garantie, expresse ou implicite, n'est donnée quant à l'équité, l'exactitude, le caractère raisonnable ou l'exhaustivité des informations contenues dans le présent document et il ne faut pas s'y fier. Pour des raisons de transparence, la plupart des tableaux du présent rapport indiquent les montants en millions d'euros. Cela peut donner lieu à des différences d'arrondi dans les tableaux présentés dans le « trading update ». Ce trading update a été préparé en anglais et traduit en français. En cas de divergence entre les deux versions, la version en anglais fera foi.

À propos du Groupe TITAN

Le Groupe TITAN est une entreprise internationale de premier plan active dans le secteur des matériaux de construction et d'infrastructure, dont les équipes ont à cœur de proposer des solutions innovantes pour contribuer à créer un monde meilleur. Le Groupe, qui réalise la majeure partie de son activité dans les marchés développés, emploie plus de 5 700 personnes ; il est présent dans plus de 25 pays occupant des positions de premier plan aux États-Unis, en Europe, y compris en Grèce, dans les Balkans et en Méditerranée orientale. Le Groupe participe également à des joint-ventures au Brésil et en Inde. Fort de ses 120 ans d'histoire, TITAN a toujours encouragé une culture familiale et entrepreneuriale pour ses employés et travaille sans relâche avec ses clients pour répondre aux besoins modernes de la société tout en favorisant une croissance durable dans un esprit de responsabilité et d'intégrité. TITAN s'est fixé un objectif de neutralité carbone pour 2050 et a fait valider ses objectifs de réduction de CO₂ par l'initiative Science Based Targets (SBTi). La société est cotée sur Euronext et à la bourse d'Athènes. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur notre site Internet, www.titan-cement.com.
